Game Over

Par une nuit sombre de décembre, une étrange aventure m'arriva. C'était mon dernier jour à vivre...c'est ce que je pensais... Une journée mystérieuse, irréelle. Vous croirez que je suis fou! C'est ce que je pensais moi aussi mais il y a la preuve...

Une semaine auparavant, j'étais allé garder le fils de mes voisins. Les parents sortaient à une soirée festive. Je leur avais proposé de garder Simon, leur garçon. Mes voisins étaient vraiment très gentils, ils venaient d'emménager dans le quartier dans une vieille maison. Quand j'étais jeune, cette maison était inhabitée, tout le monde disait qu'elle était hantée par des esprits...J'étais très peureux, je trouvais toujours des excuses pour ne pas passer devant cette demeure à l'époque. Nos voisins n'avaient pas cru à ces rumeurs et l'avaient réaménagée, depuis personne n'en parlait plus.

J'étais arrivé chez eux vers dix huit heures, ils m'expliquèrent quelques règles et notamment que je devais coucher Simon vers vingt deux heures, maximum. Cet enfant de quatorze ans n'obéissait pas trop à ses parents, il était toujours sur ses écrans, un "accro" aux jeux vidéos. Ses parents l'embrassèrent, lui dirent de rester sage, je leur souhaitai une bonne soirée et ils claquèrent la porte après quelques remerciements.

Nous étions alors tous les deux seuls, dans cette immense maison. Simon commença à monter les escaliers sans un mot. Ce garçon n'était pas très sociable...un vrai geek.

«Eh salut, moi c'est Tristan, tu veux qu'on fasse quelque chose ensemble ? lui dis-je en le suivant dans les escaliers

- -Non, me répondit-il sèchement.
- -Ah... J'ai entendu dire que tu adorais les jeux vidéos... Ça te dirait de faire une partie avec moi...ou tu peux juste me montrer ton jeu préféré par exemple...
- -Ouais, si tu veux... me répondit-il sans même me regarder.»

Après ce premier échange, il monta dans sa chambre, s'assit dans son siège, juste en face de son grand écran plat.

- «Voilà, mon jeu préféré... C'est un jeu de combat, me dit-il.
- -Ah chouette... Tu me montres?
- -Eh oui, bien sûr.»

Simon choisit son personnage et commença à taper à une vitesse folle sur son clavier. Il esquiva tous les coups de son adversaire et enchaîna des droites et des coups de pied. J'étais tellement surpris, il était super doué.

«Bravo! Tu voudrais peut être un petit verre d'eau, pour qu'on puisse trinquer à ta victoire, lui suggérai-je.

-Pourquoi pas.»

Je descendis les escaliers, allai dans la cuisine et nous remplîs deux verres d'eau quand soudain un bruit me fit sursauter. Ça venait d'en haut, je montai les escaliers d'un pas vif et arrivai dans la chambre de Simon.

«Simon, ça va? Tu as entendu le bruit ou j'ai rêvé. Bon voila, ton verre.» Je déposai le verre près de lui sur son bureau et me retournai pour le regarder. Mais il ne bougeait pas, comme s'il était pétrifié sur son siège. Je le secouai avec force en criant: «Simon! Eh oh!»

Je me retournai paniqué pour attraper mon téléphone. Mais, je fus poussé, sans comprendre comment, à l'intérieur de la télévision. Je tremblais, je voyais tout flou, j'avais tellement peur. Je hurlais mais personne ne m'entendait. Je regardai le sol de la maison à travers l'écran, et vis Simon attraper son clavier, en étant tout à fait naturel. Son chien et son chat me regardaient fixement, et entrèrent naturellement dans l'écran.

Tout d'un coup, une musique assourdissante retentit. Je me retournai et vis le personnage de Simon, le héros du jeu de combat se tenant debout en face de moi, une hache à la main. Simon dirigeait son personnage avec une telle facilité...Moi, devant cette machine de guerre, je ne pouvais rien faire, les coups s'enchaînèrent et mes vies situées au dessus de moi disparaissaient petit à petit. Mon adversaire me planta des coups dans la hanche, la douleur me transperça, mon sang ne coulait pas mais je sentais qu'une partie de moi disparaissait. J'essayais de donner des coups, mais sans résultat, il les esquivait tous. La douleur prenait emprise sur moi, je m'effondrai au sol.

Une petite voix dit: " GAME OVER "

L'environnement autour de moi était flou mais je réussis à reconnaître le chat de Simon. Celui ci, se transforma en une énorme bête : une sorte de chat-garou et dévora le chien. Cette image me glaça le sang...Je ne sentis plus aucun de mes membres, ma mort devait bientôt approcher. Mes paupières se refermèrent et je plongeai dans un sommeil profond ...ou plutôt dans ma mort.

Tristan, Tristan, réveille-toi!

Une voix me réveilla. Etais-je au paradis ? Mais en ouvrant les yeux je vis Simon ! «Je... suis... pas... mort..., réussis-je à dire en balbutiant et en me pinçant pour vérifier que je ne rêvais pas.

- -Ben non voyons. Quand tu es parti chercher de l'eau, je suis allé aux toilettes et en revenant je t'ai trouvé par terre, étendu comme un mort, me répondit Simon entre deux rires.
- -Mais, non ... j'étais dans ton écran... Tu as joué et je suis ... MORT !!!
- -Tu as dû rêver, c'était juste un mauvais rêve.»

Je n'insistai pas et allai me rincer le visage dans la salle de bains. Je me regardai dans le miroir, j'étais livide. Qui devrais-je croire, Simon ou moi ? Serais-je devenu fou ? Mes souvenirs étaient pourtant clairs... Le personnage du jeu, mes douleurs, le chat, le chien... Mais oui !! Je courus jusque dans la chambre de Simon et lui demandai:

- «Il est où ton chien?
- -Pardon, je t'ai pas entendu... tu es sûr que ça va?
- -Eh oui oui... Il est où ton chien!
- Je sais pas. Il doit être dans la maison, pourquoi?
- Tu veux bien le chercher avec moi, s'il te plaît?
- -Si tu insistes...»

Alors nous le cherchâmes dans toute la maison. Après une demi heure de recherche, Simon commença à s'inquiéter:

«Je vais aller voir dans le jardin...

-Non, Simon, il se fait tard il est déjà minuit passé. On cherchera demain il fera jour, nous allons le trouver, t'inquiète pas,» lui dis-je pour essayer de le rassurer, mais en réalité, cela m'effraya.

Mon histoire s'est réellement passée. Pas de rêve, mais une certitude. La preuve est là.